

Meditation



Wir glauben an den einen Gott ...,
wir,
Juden - Christen - Muslime.

Weil wir unterschiedlich sind,
sehen wir manchmal nicht,
dass Du, an den wir glauben,
einer und derselbe bist,

der Frieden schenkt,
der Leben schenkt,

der uns liebt.

Nicht Du bist unterschiedlich,
sondern einzig wir.

Du bist einer
und doch so vielfältig, groß und wunderbar.
So geben wir Dir unterschiedliche Namen
Gott - Allah und 99 oder noch mehr andere Namen
oder sagen: Kein Name kann dich fassen -
wir dürfen dir keinen Namen geben.
Kein Name allein drückt aus, wie wunderbar Du bist.

Doch unterschiedlich sind wir,
und Du bist einzig
und doch unendlich und unfassbar

und hast uns so wunderbar
vielfältig erschaffen.

Du einer, einziger Gott, führe uns Wege, die zur Versöhnung führen, zur Freude an dem Anders-Sein der anderen, zur Freude daran, dass Du

unser Gott bist! Führe uns Wege, die zum Frieden führen!

Kerstin Rehberg-Schroth